

Cuatro de los detenidos aceptaron su participación en los delitos de concierto para delinquir y tráfico de armas.

En un operativo conjunto adelantado en Villavicencio (Meta) fueron capturadas fueron 40 personas señaladas de hacer parte de una organización trasnacional dedicada al tráfico de armas y municiones con destino a grupos armados ilegales como el ELN y EPL, además de bandas criminales. Ente los detenidos se encuentran cuatro suboficiales del Ejército.

Entre los detenidos se encuentra Alejandro Camacho, conocido con el sobrenombre de 'El Señor', señalado por las autoridades como el más traficante más conocido en mundo criminal debido a sus contactos con diferentes organizaciones criminales y estructuras del ELN y reductos del EPL en Norte de Santander.

Las autoridades indicaron que era el encargado de manejar el contrabando de los elementos bélicos. Las armas y municiones eran trasladadas a casas fachadas en Bogotá y posteriormente negociarlas en el mercado negro. Se utilizaban bodegas, armerías transitorias, locales de venta de armamento no letal y accesorios deportivos.

En el operativo fueron 5 armas de apoyo tipo ametralladora, 30 fusiles, 50 mil cartuchos, granadas de fragmentación, 50 armas cortas, 2 fusiles de francotirador, así como una armería en Bogotá con más de 500 tipos de repuestos y accesorios para ensamblar armas de diferente tipo y 49 millones de pesos en efectivo.

Además se pudo establecer que esta banda controlaba el servicio de personal militar y policial retirado o activo expertos en armamento. Para obtener armas se contaba a militares para sacarlas de los armerillos y posteriormente negociarlas con las bandas criminales y otros grupos criminales.

El operativo Lealtad II fue adelantado por la Dirección Especializada de Policía Judicial de Crimen Organizado (PCO), la Dijín de la Policía Nacional y la Brigada 13 del Ejército Nacional. Según la investigación esta banda traficaban las armas en los llanos Orientales, Antioquia, Valle del Cauca, Nariño y la Costa Atlántica suministrando armas a los frentes 27, 40, 57, 5, 6, 29, 30 35, 37 y a la Columna Daniel Aldana de las Farc; así mismo a bandas criminales del Clan del Golfo, Los Peludos, el Bloque Catatumbo y frente de guerra Suroccidental del ELN.

Entre los capturados se encuentran sus dos principales cabecillas identificados como Alejandro Camacho Cortés, alias el Señor o Ezel, y Viviana López Calle, alias la Patrona o Paloma. Asimismo fueron capturados Yeffer Yoanny Vanegas Cardona y Nini Johanna Ibarra

Capturan a 40 personas por tráfico de armas para el ELN y bandas criminales

Pérez; a quienes la Fiscalía les imputó cargos por los delitos de fabricación, tráfico y porte de armas de fuego y municiones de uso privativo de las Fuerzas Armadas, y concierto para delinquir agravado; conductas que tuvo en cuenta el juez de garantías de Bogotá para imponerles medida de aseguramiento en centro carcelario.

<http://www.elspectador.com/noticias/judicial/capturan-40-personas-trafico-de-armas-el-eln-y-bandas-c-articulo-655709>